



## UGEL SAN MARCOS PARTICIPA DE IZAMIENTO DE PABELLON NACIONAL Y BANDERA PROVINCIAL

### UGEL SAN MARCOS PARTICIPA DE IZAMIENTO DE PABELLON NACIONAL Y BANDERA PROVINCIAL

*Por: Área de Gestión Administrativa, Infraestructura y Equipamiento*

En una muestra de compromiso con la identidad y los valores patrios, la Unidad de Gestión Educativa Local UGEL San Marcos participó activamente en la ceremonia de izamiento del Pabellón Nacional y la bandera provincial de San Marcos.

La invitación, extendida por la Subprefectura Provincial de San Marcos, encontró respuesta el pasado domingo, donde la UGEL San Marcos se hizo presente en este acto cívico de gran relevancia. El evento contó con la presencia del Mg. Wilmer Rosebel Vásquez Cubas, director de la UGEL San Marcos, acompañado por su equipo directivo y colaboradores de diversas áreas.

Este acto protocolar, celebrado semanalmente y coordinado por la Subprefectura Provincial, busca fortalecer el sentido de identidad y pertenencia a través del fervor de nuestros símbolos nacionales y provinciales. Es un espacio donde se unen diversas instituciones, y en esta ocasión, la Policía Nacional del Perú y la Municipalidad Provincial de San Marcos también se sumaron para resaltar la importancia de estos encuentros dominicales.

La UGEL San Marcos reafirma su compromiso con la educación integral, no sólo enfocada en las aulas, sino también en la formación de ciudadanos conscientes de su historia y comprometidos con los valores cívicos.

Este tipo de actividades reflejan el interés constante de la UGEL San Marcos en participar activamente en eventos que promueven la unidad y el



amor por nuestro país y nuestra querida provincia.

Agradecemos a la Subprefectura Provincial de San Marcos por esta iniciativa continua que fortalece los lazos comunitarios y enriquece el espíritu cívico de nuestra sociedad.